

## ACTA NÚMERO 4 DEL GRUPO DE TRABAJO “ELABORACIÓN DE RECURSOS Y MATERIALES DIDÁCTICOS PARA LA MEJORA DE LA COMPETENCIA LINGÜÍSTICA”

En Pozoblanco, siendo las 11:00 horas del día 6 de abril de 2020, se reúnen los miembros del Departamento de Lengua Castellana y Literatura, del Departamento de Apoyo y profesorado que imparte materias del ámbito lingüístico que se relacionan a continuación.

Rafaela Cano Herraiz

María Rosa Galeano Cuenca

Rafael María García Herruzo

Félix Ángel Moreno Ruiz

Francisco Onieva Ramírez

Miguel Ángel Torrico Galán

Manuel Vacas Dueñas

Debido al confinamiento, la presente reunión se realiza a través de videoconferencia, y en ella se tratan los siguientes asuntos:

- La coordinación informa de una reunión vía telefónica con la asesoría de referencia, en la que esta ha recordado que algunos miembros del grupo aún no han realizado la valoración intermedia ni han subido materiales elaborados a las carpetas que la coordinación creó.
- A este respecto, la coordinación informa al resto del grupo de que se le ha comunicado a la asesoría el contratiempo que ha supuesto la interrupción de las clases y el decreto del estado de alarma para el desarrollo normal del grupo de trabajo, del mismo modo que le ha comentado que el exceso de volumen de trabajo que ha supuesto crear de la nada –y sin ninguna ayuda externa- todo un sistema de teleformación para nuestro alumnado ha dejado relegadas otras cuestiones menos urgentes, entre ellas la redacción de esa valoración intermedia y la subida de los materiales elaborados.
- En relación a los materiales elaborados, la coordinación transmite al resto de miembros del grupo que ha hecho saber a la asesoría responsable que parte de nuestro material elaborado se ha quedado en el centro y que, por tanto, no podremos justificar documentalmente una parte de nuestro trabajo hasta que nos reincorporemos al centro.
- No obstante, se recuerda a todos los miembros, siguiendo las indicaciones de la asesoría, que los materiales elaborados hay que subirlos poco a poco a las carpetas

que la coordinación ha creado al efecto con el nombre de cada integrante del grupo, en “Documentos/Enlaces”, dentro de la pestaña “Recursos”.

- Igualmente, se recuerda que dichos materiales deben ir acompañados de un breve comentario en el que se justifique su impacto en el aula.
- Por último, se aborda también la situación de María Helizo, quien acaba de incorporarse tras un período de baja. Ante volumen de trabajo que tenemos con la teleformación y no habiendo llevado las acciones acordadas al efecto, ella decide que no certificará y se acuerda que cuando nos incorporamos firme el documento de renuncia a pertenecer a la presente actividad autoformativa.

Y, sin más asuntos que tratar, se levanta la reunión a las 12:30 horas del día de la fecha.

En Pozoblanco, a 7 de abril de 2020

Fdo.: Francisco Onieva Ramírez